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AGENDA DE LA DIRECCION GENERAL 
         

 Informe de actividades del 04 al 08 de mayo de 2015.  

  

ACTIVIDADES 

 Reunión con los Supervisores de Obra, definir estrategias para el arranque del Programa de 

Escuelas Dignas 2015. 

 Recabar la firma del recibo del 2% de derivado de la Asesoría Técnica realizada por el INEIEM a los 

planteles educativos que llevaron a cabo acciones dentro del Programa de Excelencia 2014. 

 

 Reunión de trabajo con el C. Geovanni Torres Morales, Director Administrativo y Lic. Luis Alberto 

Ozuna García. Subdirector Jurídico del INEIEM. Dar seguimiento a los asuntos pendientes de cada 

área a su cargo. 

 Atención a empresas: 
GR Construcciones, s.a de c.v 
Media Luna Comercializadora. 
Ing. Ramón Alberto, Central de Impermeabilizaciones, s.a de c.v 
Postes y Equipos, s.a de c.v Ing. Fortunato. 
 

 Firma de contratos de las empresas que realizaron los Diagnosticos Técnicos 2014. 
 

 Atención a Directores de Diferentes planteles educativos brindando asesoría técnica en la ejecución 
de trabajos autorizados con recursos del PEC, y el Programa de Tiempo Completo Recursos 
Municipales, Recursos Propios de los Planteles, Recurso de Cooperativa Escolar, Recurso de 
Parcela Escolar, Recurso Gestionado por Diferentes Diputados. 
 

 Reunión con empresas que realizaran acciones dentro del Programa Escuelas Dignas 2015, para 
análisis de estrategias y dar inicio a dicho programa. 
 

 Reunión de trabajo con proveedor de bebederos. 
 

 Reunión de trabajo con el Secretario de Obras del Municipio de Cuautla, en donde solicita apoyo 
para qué se le proporcionen proyectos autorizados de techumbre para plazas cívicas. Obras que se 
realizaran con recursos del Municipio. 

 

 Informe de actividades del 11  al 15 de mayo de 2015.  

  

ACTIVIDADES 

 Asistencia a la 10ª. Reunión del grupo de trabajo, para la elaboración de la Norma Mexicana 

“Escuelas-Prevención,Evaluación y Validación de Daños Causados por el Impacto de Fenónmenos 
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Naturales Perturbadores y Antropogénicos-requisitos”. 

 

Asistencia a 2ª. Reunión del Grupo Ténico de Trabajo para la Elaboración de la Norma Méxicana 

Aproy NMX-R-000-SCFI-2015 “Escuelas Levantamiento de Datos para el Diagnostico de la 

Infraestructura Física Educativa-Directrices y Requisitos”. 

 

Ambas en las Oficinas del INIFED. 

 Reunión con los Supervisores de Obra, definir estrategias para el arranque del Programa de 

Escuelas Dignas 2015. 

 Convocar a Empresas que realizaran acciones del Programa de Escuelas Dignas 2015, para la firma 

de contratos, pagaré, convenio, asi como recabar la firma de la presidenta del CED, de los planteles 

educativos benefifiados con recurso de este programa,   

 Reunión de trabajo con el C. Geovanni Torres Morales, Director Administrativo y Lic. Luis Alberto 

Ozuna García. Subdirector Jurídico del INEIEM. Dar seguimiento a los asuntos pendientes de cada 

área a su cargo. 

 Reunión de trabajo con personal pensionado y jubilados del INEIEM. 
 

 Convocatoria de la Primera Sesión Extraordinaria del año 2015, de la H. Junta de Gobierno del 
Instituto Estatal de Infraestructura Educativa. 
 

 Atención a Directores de Diferentes planteles educativos brindando asesoría técnica en la ejecución 
de trabajos autorizados con recursos del PEC, y el Programa de Tiempo Completo Recursos 
Municipales, Recursos Propios de los Planteles, Recurso de Cooperativa Escolar, Recurso de 
Parcela Escolar, Recurso Gestionado por Diferentes Diputados. 

 Envío al INIFED, documentación que integra el expediente técnico del Programa de Escuelas Dignas 
2015, de acuerdo al Convenio de Coordinación. Cumpliendo en tiempo y forma.  

 Reunión de trabajo con proveedor de bebederos. 

 

 Informe de actividades del 18  al 22 de mayo de 2015.  

  

ACTIVIDADES 

 Convocatoria y asistencia a la 1ª. Sesión Extraordinaria de Junta de Gobierno del INEIEM. para 

aprobar la firma del convenio con la Secretaria de Hacienda, pago a pensionistas. 

 

 Reunión de trabajo con el C.P. Jorge Michel Luna, Subsecretario de Finanzas del Estado, para tratar 

la problemática y solución al pago de los pensionistas. 

Se acuerda, por parte del INEIEM obtener las firmas del Acta de la 1ª. Sesión Extraordinaria de Junta 

de Gobierno del INEIEM, y por parte de la Subsecretaría coordinar la revisión y visto bueno por parte 

de la Consejería Jurídica del Estado y poder realizar la formalización del Convenio respectivo. 
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 Atención a un grupo de pensionistas que tomaron las instalaciones del Instituto en protesta por la 

falta del pago correspondiente. 

Se sostuvo una plática con el grupo para ver la problemática, acordando por parte del INEIEM darle 

puntual seguimiento para que a los pensionistas se les radicara en sus cuentas el pago 

correspondiente a más tardar el jueves 21 de Mayo. 

Le informo que se inició la regularización del pago en la fecha pactada, terminando la radicación del 

100% el viernes 22 de Mayo. 

 

 Reunión con personal administrativo y técnico del Programa Escuelas Dignas 2015, para la revisión 

de la documentación, presupuestos de cada plantel, su problemática y solución, así como avances 

de obra del Programa de Escuelas Dignas 2015. 

 

 Reunión de Trabajo  con las empresas que llevan a cabo las acciones del programa de Escuelas 

Dignas 2015, tratando los siguientes temas: 

1.- Informativo.- Para que las empresas que les falta alguna documentación, las solventen durante la 

semana 

2.- Normatividad.- Se les hizo hincapié para observar la normatividad del INIFED en la realización de 

las acciones, se analizó la problemática y se dio solución a la adquisición de algunos materiales 

escasos en el mercado. 

3.- Avances de obra.- De acuerdo a los recorridos realizados, se indicó los avances a la fecha, 

detectándose a 3 empresas que no han iniciado las acciones y exhortándolas para su inicio de 

inmediato con mayor fuerza de trabajo.   

 

 Reunión de trabajo con la Secretaria de Educación, y el Presidente Municipal de Ocuituco, planteles 
educativos beneficiados para infraestructura educativa de ese municipio. 
 

 Integración a la Carpeta para la 3era. Sesión Ordinaria de la Junta de Gobierno del INEIEM. Así 
como la entrega de las Convocatorias a los integrantes. 
 

 Atención a Directores de Diferentes planteles educativos brindando asesoría técnica en la ejecución 
de trabajos autorizados con recursos del PEC, y el Programa de Tiempo Completo Recursos 
Municipales, Recursos Propios de los Planteles, Recurso de Cooperativa Escolar, Recurso de 
Parcela Escolar, Recurso Gestionado por Diferentes Diputados. 
 

 Reunión del Comité de Seguimiento de Obras con la asistencia por parte de Obras Publicas del Ing. 
Víctor Escobar Lagunas, Subsecretario de Infraestructura, Ing. Sergio del Águila Piña, Director 
General de Obra Educativa, la Arq. Carmen Rodríguez Regalado del área de Proyectos; por parte de 
la Secretaría de Educación, el C.P. Luis Gutiérrez Aguilar, Director Administrativo, la C.P. Sara Silvia 
García Symonds, integrante del Comité; por parte del IEBEM, la Lic. Teresa Meza Reyes, y el Ing. 
Juan Javier González Bajonero, para dar seguimiento a los acuerdos de la sesión anterior de los 
programas de infraestructura educativa. 
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 Reunión de trabajo con proveedor de bebederos. 
 

 Se envió las tablas y fichas técnicas de acuerdo al Proyecto presentado por Obra Educativa del 
plantel “Los Lagartos” 

 

 Informe de actividades del 25 al 29 de mayo de 2015.  

  

ACTIVIDADES 

 Reunión Semanal con Supervisores de Obra, seguimiento al avance físico de las acciones 

contratadas de los Programas de Escuelas Dignas y Programa Escuelas de Excelencia. 

 

 Reunión de Trabajo  con empresas que llevan a cabo acciones del Programa de Escuelas Dignas 

2015, informativo y análisis de avance de las acciones. 

 

 Reunión con personal Administrativo del INEIEM, conocer saldos, de las diferentes cuentas así como 

verificar movimientos contables. 

 

 Reunión de trabajo con el C. Geovanni Torres Morales, Director Administrativo y Lic. Luis Alberto 

Ozuna García. Subdirector Jurídico del INEIEM. Dar seguimiento a los asuntos pendientes de cada 

área a su cargo. 

 

 Reunión de trabajo con el Delegado Federal de la Secretaria de Educación, Lic. Federico Osorio 
Espinosa, se analizaron temas de avances de los Programas FAM y de Escuelas de Excelencia. 
Se enviara el reporte vía oficio. 
 

 Reunión de trabajo con la Mtra. Yolanda Gutiérrez Neri, de la Consejería Jurídica y el Lic. Luis Ozuna 
García, Subdirector Jurídico, para análisis y comentarios de los Convenios Extrajudiciales que se 
tiene en este Instituto. 
 
Reunión con el Lic. Hernán Ponce, Director Jurídico de la Secretaria de Educación. Tratar el tema de 
los Convenios del Programa  FAM 2014 
 
Reunión De trabajo con el C.P. Carlos Bermudez Pureco,  conocer el estatus del pago de los 
servicios pendientes de pago desde Febrero de este año. 
 
Reunión de trabajo con el Lic. Armando Sanders,  conocer en qué proceso se encuentra el pago de 
los servicios de Febrero–Abril de 2015. Ya fueron radicados a este Instituto. 
 

 Atención a Directores de Diferentes planteles educativos brindando asesoría técnica en la ejecución 
de trabajos autorizados con recursos del PEC, Recursos Municipales, Recursos Propios de los 
Planteles, Recurso de Cooperativa Escolar, Recurso de Parcela Escolar, Recurso Gestionado por 
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Diferentes Diputados. 

 Asistencia a reunión de trabajo en la XXIV Zona Militar, para la revisión del Anteproyecto del Jardín 
de Niños y Primaria a ubicar en el predio de los Lagartos. 
 

 Asistencia en la presentación de Bebederos Escolares por las empresas  Drinkclean, propuesto por 
el C.P. Andrés de los Santos Parra, Jefe de Departamento de Supervisión, Responsable del 
Programa Federalizado de Agua Limpia, de la CEAGUA. 
Este tipo de bebederos ya han sido utilizados y cumplen con la normatividad, de acuerdo a los 
nuevos lineamientos del INIFED, se le informa a la empresa que tienen que obtener el Registro ante 
el Instituto Federal, para su consideración. 
Se acuerda con el C.P. Andrés de los Santos Parra, emitir oficio a este Instituto, solicitando el uso de 
estos bebederos y presentar la lista de planteles escolares donde se colocarían módulos prototipo 
para ser monitoreados por CEAGUA. 
 

 Se llevó a cabo la 3ª. Sesión de la Junta de Gobierno del INEIEM. 
 

 Revisión a las observaciones de las acciones del  Programa de Escuelas Excelencia 2014, 
presentadas por el IEBEM, se plantea una reunión para el 5 de Junio para su análisis y la 
solventación de las mismas. 
 

 Se llevó a cabo el 28 de Abril una reunión con el C. Geovanni Torres Maldonado, Director 
Administrativo, con la asistencia del  Lic. Luis Ozuna García, Subdirector Jurídico y la Lic. Antonia 
Escobar Gutiérrez, para la terminación de la relación laboral al 31 de Mayo del presente año como 
Director Administrativo. 
Se instruye al Lic. Luis Ozuna García para llevar a cabo los trámites necesarios para la elaboración 
del Convenio fuera de juicio con el C. Giovanni Torres Morales.  
Se instruye al Lic. Luis Ozuna García, para ser el funcionario encargado del acto de entrega-
recepción de la Dirección Administrativa por parte del C. Giovanni Torres Morales.  
 

 
 

AT E N T A M E N T E. 
 

ARQ. JORGE PABLO SÁMANO VARGAS 
Director General del INEIEM 


